



2 Pièces

37 m²

Réf. A-23164

285 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nice - promenade des anglais : situé au sixième et dernier étage avec ascenseur d'un immeuble "dikansky", appartement type 2 pièces de 37.44m² au calme absolu, composé comme suit : une entrée, un séjour ouvrant sur un balcon d'environ 4m² avec vue dégagée sur les collines, une cuisine, un salle de bains avec baignoire et une chambre. l'appartement, jouissant de parquet au sol, dispose de nombreux rangements. Des travaux de rénovation sont à prévoir. Possibilité d'accès à l'immeuble par l'impasse mercedes. Faibles charges. Idéal pied à terre ou investissement locatif !

Nice - promenade des anglais: located on the sixth and top floor of a "dikansky" building, quiet 1 bedroom apartment of 37.44sqm, composed as follows: entrance hall, living room opening onto a 4sqm balcony with unobstructed view of the hills, kitchen, bathroom with bathtub, bedroom. The apartment has parquet flooring and plenty of storage space. Some renovation work is required. Possibility of access to the building via the mercedes cul-de-sac. Low service charges. Ideal for pied-à-terre or rental investment!

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS PROMENADE

25 Promenade Des Anglais - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

